

6月つきぐみだより



令和6年6月3日(月)
尚徳福祉会 井荻保育園



あじさいの花が少しずつ色づき始め、梅雨の気配を感じる時期となりました。夏のように暑い日も園庭ではオオカミごっこや追いかっこをして元気いっぱい走って楽しむつき組の子どもたち。雨の日には「雨降ってるね!」「傘さしてきたよ!」と教えてくれて、天気の変化を楽しんでいるようです。室内での活動が多くなる時期ですが、雨の日でもホールでたくさん身体を動かせる活動を取り入れていこうと思います。季節の変わり目ですが、暑さ対策や体調の変化に配慮しながら、元気に過ごしていきたいと思います。

今月のねらい

- ・晴れた日は戸外でのびのびと遊び、雨の日でも保育室での制作やホールでの運動遊びなどで身体を動かして楽しむ。
- ・身の回りのことを自分でやってみる。

ブロックで傘を
作りました!

つき組のブームは
「アロハ・エ・コ
モ・マイ」!

おねがい

○暑さが厳しくなってきました。天候に
応じて水遊びや泥遊びなどを取り入
れ、今ここでしかできない体験をして
楽しく過ごしていけたらと考えていま
す。お洗濯が大変になるかとは思いま
すが、**登園服・お着替え共に汚れても
良い服**のご用意をお願いします。また、
半袖・薄い長袖など、**体温調節しやす
い着替えの補充**をお願いします。
※シャワーについての詳細は後日別紙
にてお知らせします。

○毎週火曜日は爪チェックデーです。
爪のチェックと確認表への記入をお願
いします。

○6月6日(木)16時~保護者会が
あります。必要な方はスリッパやペ
ンをお持ちください。よろしくお願
いします。



☆作品介绍☆

新しいブロックが届きました。子ども
たち自身で想像し考えながらブロックや人形
を組み合わせています。トラクターが荷物
を運んでいるものや動物が水を飲んでいる
ものなど個性豊かな作品ができました。

